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第五委员会 
 

第 30 次会议简要记录 

2011 年 3 月 14 日星期一上午 10 时在纽约总部举行 
 

主席： 索默洛先生(副主席) ........................................ (巴基斯坦) 

 行政和预算问题咨询委员会副主席：托雷斯·莱波里先生 
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 上午 10 时 15 分宣布开会。 

对日本最近发生地震和海啸表示同情 

1. 主席代表委员会全体成员就日本在 2011 年 3 月

11 日遭受的地震和海啸向日本政府和人民表示同情。 

2. 应主席邀请，委员会成员为悼念该次地震和海啸

的遇难者默哀一分钟。 

3. Murazawa 先生(日本)感谢主席所表示的同情。 

议程项目 129：2010-2011 两年期方案预算(续) 

大会和(或)安全理事会授权的特别政治任务、斡

旋和其他政治举措的费用估计数(续)(A/65/ 

328/Add.6 和 Corr.1 和 A/65/602/Add.1) 

4. Van Buerle 女士(方案规划和预算司司长)介绍

秘书长关于大会和(或)安全理事会授权的特别政治

任务、斡旋和其他政治举措的费用估计数的报告

(A/65/328/Add.6 和 Corr.1)。她说，报告载列了联

合国布隆迪办事处(联布办事处)2011 年 1 月 1 日至

12 月 31 日期间拟议所需资源和联合国派驻国际咨询

和监察委员会(咨监委)代表 2011 年 1 月 1 日至 6 月

30 日期间拟议所需资源。 

5. 联布办事处由安全理事会第 1959(2010)号决议

设立，作为联合国布隆迪综合办事处(联布综合办)的

后续特派团，于 2011 年 1 月 1 日生效。依据从其他

过渡工作汲取的经验教训，决定联布综合办的清理结

束与联布办事处的设立合并进行。这两个特派团同时

运作的期间因此被称为过渡期间。 

6. 联布办事处 2011 年拟议所需资源，包括过渡期

间所需资源，数额为 23 103 200 美元，如列入工作

人员薪金税则为 25 075 600 美元。这一数额将用作

该特派团的人员和业务所需经费，其人员数目将从

450 名逐渐减少到 2011 年 12 月的 134 名。2011 年 1

月 1 日起的部分所需资源将通过使用已为其前任特

派团联布综合办核定的数额 14 641 200 美元予以满

足。 

7. 大会被请求在考虑到已为联布综合办核定的数

额之后，为联布办事处批款净额 9 183 400 美元，其

中包括工作人员薪金税。 

8. 关于联合国派驻咨监委的代表，她说，大会在

2011 年其第六十五届会议主要会期审议 特别政治

任务资金提案时，未预料到安全理事会将延长咨监

委的任务期限。而安理会第 1956(2010)号决议将其

任务期限延长至 2011 年 6 月 30 日。拟议的所需资

源估计数为 24 600 美元，将用于支付这位代表和他

的一名顾问参加咨监委会议的公务差旅费。这笔所

需资源将在 2010-2011 两年期特别政治任务批款总

额内拨付。 

9. 大会被请求核准联布办事处的拟议预算并根据

大会第 41/213 号决议的规定追加批款 9 183 400 美

元。 

10. Torres Lépori 先生(行政和预算问题咨询委员

会副主席)在介绍行预咨委会的有关报告(A/65/632)

时说，虽然行预咨委会不反对关于将联布综合办的清

理结束与联布办事处的设立合并进行的决定，而且对

过渡进程本身也不持异议，但却回顾指出，政治事务

部、维持和平行动部及外勤支助部已开始制订与从一

种特派任务向另一种特派任务过渡和特派团清理结

束等事项有关的标准作业程序。行预咨委会强调必须

加快完成这一工作并确保吸取获得的经验教训。适当

的规划和程序应寻求避免漫长的过渡，同时确保执行

的效力和效率。 

11. 行预咨委会感到遗憾的是，联布办事处作为一项

新的特别政治任务，其拟议预算中竟未列入资料详细

说明所需人员编制。有了这种资料才能透彻分析其结

构和拟议人员配置。行预咨委会随后要求提供并收到

了所需资料。它建议，它所收到的资料也应提供给大

会，并强调指出，今后提交的所有预算报告都应包括

这种资料。 

12. 行预咨委会建议大会接受秘书长提出的人员配

置，但其报告第 21 段确定的 12 个员额除外。联布办
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事处的人员配置需求应在下一份预算报告中重新提

交，而且应重新说明理由。它还建议在秘书长提出的

联布办事处 2011 年 1 月 1 日至 12 月 31 日期间的资

源中削减与请设员额相关建议和陆运所需资源小幅

调整有关的 957 400 美元。考虑到大会第 65/260 号

决议已核拨的资源，联布办事处所需追加资源净额为

750 万美元。 

13. 最后，行预咨委会建议大会核准秘书长就联合国

派驻咨监委的代表所需资源提出的建议。 

14. Coffi 先生(科特迪瓦)代表非洲国家集团发言

说，该集团支持秘书长在其报告第 45 段所述各项提

议，并在这方面认为必须在非正式协商中尽快就这些

提议达成一致。 

 上午 10 时 30 分散会。 

 

 

 

 

 


